

BürgerEnergieDehrn eG, Römerstraße 2, 65594 Runkel-Dehrn.

16.09.2025

## Erinnerung

### Hallo zusammen,

der Tag der offenen Tür am letzten Sonntag war auch für uns als BürgerEnergieDehrn ein voller Erfolg. Von den um 2.000 Besuchern haben viele sich auch unseren Infostand angesehen und wir hatten jede Menge guter Gespräche. Dehrner, aber auch viele Besucherinnen und Besucher aus den umliegenden Dörfern haben sich über unser Projekt informiert. Zeitweise konnten wir selbst mit mehreren Ansprechpartnern den Bedarf nicht abdecken. Die durchweg positive Resonanz ist

auch für uns Bestätigung und Antrieb für die Arbeit.



(Als so viele Leute da waren, haben wir ganz vergessen, Bilder zu machen. Die 6 Stunden vergingen wie im Flug.)

Nun geht es aber weiter und morgen am **Mittwoch, den 17.09., ist unser nächster Infoabend um 18 Uhr im Bürgerhaus Dehrn.**

Dort können alle, die nicht am Sonntag im Kalkwerk bei unserem Infostand waren, sich noch einmal eine Original-Übergabestation, wie sie in die Heizungsräume kommen soll, anschauen.

Inhaltlich geht es um zwei Themen. Zum einen wird es nach den zum Teil verwirrenden und unrichtigen Presseartikeln der letzten Wochen über die Diskussion mit der Stadt Runkel zu einer möglichen Synchronisation der Kanalsanierung in Dehrn mit dem Aufbau des Nahwärmenetzes gehen. Dazu werden wir versuchen, sachlich unsere Position vorzutragen und auch die Stadt Runkel wird anwesend sein und bestimmt dazu Stellung nehmen.

Zum anderen wird die Süwag, als nun mit den weiteren Planungen beauftragtes Unternehmen mit ihrer Projektleitung, sich vorstellen und über die weitere Vorgehensweise berichten. Wir hoffen wieder auf rege Beteiligung.

Nochmals möchten wir auch auf den dann am **02. Oktober ebenfalls um 18 Uhr im Bürgerhaus** stattfindenden nächsten Themenabend hinweisen. An diesem Abend geht es ausschließlich um die möglichen finanziellen Fördermöglichkeiten bei der Sanierung von Heizungsanlagen. Also, was kann der Einzelne an staatlicher Unterstützung bekommen, wenn er seine alte Heizung an unser Nahwärmenetz anschließt, und was, wenn er dabei neben dem Anschluss beabsichtigt, noch weitere Sanierungsmaßnahmen rund um das Thema Energieeinsparung vorzunehmen?

Spannend, nicht nur für die, die eventuell von Nachtspeicheröfen auf Beheizung mit der Nahwärme umsteigen wollen, sondern eigentlich für alle, die sich Gedanken über die Zukunft ihrer alten Heizanlage machen.

Der Energieberater Matthias Sehr wird hier vortragen und natürlich besteht auch die Möglichkeit für Nachfragen und Diskussionen. Über eine rege Teilnahme an den Themenabenden würden wir uns ebenfalls freuen.

**Letzter Hinweis für heute:** Besucht uns auf unserer neuen/überarbeiteten Homepage unter:

**[www.bedehrn.de](http://www.bedehrn.de)**

Wir hoffen damit einen weiteren Schritt in Richtung Information gegangen zu sein und werden über diese versuchen, immer mehr Informationen jederzeit für euch verfügbar zu machen.

**Noch Fragen?**

**Ruft uns an oder kommt vorbei!**

Vorstand und Aufsichtsrat der  
BürgerEnergieDehrn eG